



SON SU OBJETIVO PRINCIPAL

DEA perseguirá hasta acabar con los cárteles de *Sinaloa y Jalisco*

La agencia califica a estos grupos como “la más grande amenaza que ha enfrentado EU”

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

Es prioritario acabar con el *Cártel de Sinaloa* y el *Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG)*, sostuvo George Papadopoulos, administrador adjunto principal de la Administración para el Control de Drogas (DEA, por sus siglas en inglés).

En una audiencia con el Subcomité de Seguridad y Observancia Fronteriza de la Cámara de Representantes, el administrador adjunto señaló que esto se debe a su participación en el tráfico de fentanilo.

“Los hombres y mujeres de la DEA están comprometidos con salvar vidas y derrotar a los cárteles de *Sinaloa* y *CJNG*, y van a perseguir sin descanso a los líderes, miembros, asociados y facilitadores de los grupos criminales”, sentenció.

Además, enfatizó que el combate contra estos grupos criminales es su “prioridad principal”.

“Como la principal agencia de Estados Unidos encargada de investigar el tráfico de drogas, la DEA lidera y coordina el esfuerzo de las fuerzas del gobierno para acabar con los dos cárteles que son respon-

sables de inundar Estados Unidos con fentanilo”, sostuvo.

Papadopoulos también calificó a estas organizaciones como una de las principales amenazas para el país. “Estos cárteles representan la más grande amenaza criminal en materia de drogas que ha enfrentado Estados Unidos en su historia”.

Resaltó los riesgos que representan, no sólo por su forma de actuar sino por la presencia que tienen en la Unión Americana y el mundo. “Son organizaciones criminales globales despiadadas y violentas, y tienen miembros, asociados, facilitadores y corredores en los 50 estados y en al menos 100 países”, aseveró.

Por su parte, Steven Cagen, subdirector de la División de Lucha contra el Crimen Organizado Transnacional, Investigaciones de Seguridad Nacional del Servicio de Migración y Control de Aduanas (ICE, por sus siglas en inglés), señaló que los grupos criminales se han apoderado de la fabricación de la droga.

“Los cárteles mexicanos se han hecho cargo de la producción de fentanilo, y operan a escala industrial, al obtener los precursores químicos de China, sintetizan los químicos en México y producen el veneno mortal”, afirmó.

Cagen explicó que las organizaciones mexicanas reciben ayuda por parte de grupos chinos, quienes les ayudan con la producción.